

HAUSÄRZTLICHE NOTFALLMEDIZIN AM BAHNHOF IN RÜTI

RÜTI Bei kleineren medizinischen Zwischenfällen ist ein Besuch im Spital nicht unbedingt notwendig. Eine ideale Alternative bildet die Arztpraxis am Bahnhof in Rüti.

Der Sommer macht am meisten Spass in der freien Natur. Doch gerade draussen ist schnell etwas passiert. Was aber tun, wenn in einer Notfallsituation der eigene Hausarzt abwesend ist?

Viele Patienten entscheiden sich für den Gang in die Notaufnahme eines Spitals. Keine gute Idee, weiss Dr. Christoph Zeller von der Praxis am Bahnhof in Rüti. «In Notfallzentren von Spitalern herrscht gerade im Sommer an den Wochenenden, aber auch abends oft mehr Betrieb mit entsprechenden Wartezeiten. Müssen Bagatellfälle behandelt werden, geht dies zum einen auf Kosten des Gesundheitssystems und zum anderen auf Kosten von Patienten mit gravierenden Erkrankungen oder Verletzungen.»

Besser ist es, dringende aber nicht lebensbedrohliche Fälle ent-



Die Notfallaufnahme des Spitals ist nicht immer die beste Lösung für Bagatellfälle. Foto: PD

weder bei einem stellvertretenden Hausarzt oder aber in einer Arztpraxis mit einer extra dafür ausgerichteten Notfallaufnahme, einem sogenannten Walk-in, abklären zu lassen. Den Grossteil aller Probleme kann ein Hausarzt nämlich selbständig und abschliessend behandeln und wo nötig eine Überweisung zum Spezialisten machen. Tipp: Walk-in-Praxen haben den Vorteil, dass keine vorgängige Terminvereinbarung notwendig ist.

Notfälle, bei denen ein Besuch im Spital nicht nötig ist, sind zum Beispiel Schnittverletzungen, Weichteilquetschungen und Kno-

chenbrüche. Aber auch akute Erkrankungen der Atemwege, der Nieren, der Harnblase und des Magen-Darm-Trakts sowie allergische Reaktionen können von Hausärzten behandelt werden.

Die Praxis am Bahnhof Rüti verfügt nebst dem hausärztlichen Dienst auch über eine Notfallaufnahme mit Walk-in. **REG**

Praxis am Bahnhof AG
Dorfstrasse 43/44, Rüti
Telefon 055 555 05 05
E-Mail praxis@praxisambahnhof.ch

WWW.PRAXISAMBAHNHOF.CH